

Cuba totalise 4 millions 200 mille visiteurs étrangers



La Havane, 30 nov. (RHC).- José Manuel Bisbé, président de l'agence Voyages Cuba, a déclaré à La Havane que notre pays avait enregistré le 26 novembre dernier, l'arrivée de 4 millions 200 mille visiteurs étrangers.

La bonne nouvelle a été donnée dans le cadre de la dernière journée de la rencontre que l'association internationale des compagnies de croisières a organisée à La Havane.

Cuba s'est fixée pour but d'accueillir cette année 4 millions 700 mille vacanciers.

Environ 573 mille de ces visiteurs sont venus en provenance des États-Unis malgré les mesures prises par l'administration Trump pour décourager les voyages des ressortissants nord-américains à Cuba.

Pour le rappel, les Étatsuniens n'ont pas le droit de faire du tourisme à Cuba. Ils doivent remplir les conditions prévues dans au moins l'une des 12 catégories autorisées pour venir dans notre pays.

Malgré les mesures de l'administration Trump, les principales compagnies nord-américaines de croisières misent sur le marché cubain.

Dans des déclarations à la télévision nationale Arnold Donald, président de Carnival, la plus importante compagnie nord-américaine de croisières a confirmé l'intérêt qu'éveille Cuba.

«Nous avons le privilège d'avoir été la première compagnie qui a transporté des personnes à Cuba par voie maritime. Nous en sommes très fiers. Nous nous souviendrons toujours de l'accueil chaleureux du peuple cubain.»

De son côté, Frank del Rio, né à Cuba, et président de la compagnie Norwegian Cruise, a déclaré à la télévision nationale :

«De toutes les destinations que ma compagnie dessert au monde, La Havane est celle dont les clients se montrent les plus satisfaits. Cuba compte plusieurs ports. Elle a été pendant très longtemps le fruit interdit pour les Étatsuniens et Cuba offre le paquet complet. Elle a de belles plages, la culture, des traces de la culture européenne et africaine, elle a des montagnes, des lacs et des fleuves, des patrimoines certifiés par l'UNESCO. Très peu de pays offrent un éventail aussi large que Cuba.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/148954-cuba-totalise-4-millions-200-mille-visiteurs-etrangeurs>



Radio Habana Cuba